

# *Cuba remercie la Chine de son aide face au Covid-19*

---



La Havane, 18 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié la Chine de l'aide envoyée pour faire face au Covid-19.

«Nos remerciements au pays frère» a écrit le président Miguel Díaz-Canel au sujet de l'arrivée ce dimanche à La Havane de 23 tonnes de médicaments et de fournitures destinés à la lutte contre la pandémie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231911-cuba-remercie-la-chine-de-son-aide-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**